

Espol celebró 50 años con ex alumnos

REENCUENTRO

La Escuela Politécnica del Litoral organizó ayer un reencuentro con las antiguas promociones

Redacción Guayaquil

Un reencuentro de los ex estudiantes de las promociones desde 1980 se realizó ayer en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Desde las 10:00, el deporte sirvió para celebrar los 50 años de creación de la entidad educativa, que se conmemoran este mes.

Entre las actividades en que los ex politécnicos participaron estuvieron campeonatos de fútbol sala, baloncesto y ecuavolley.

Heidy Sánchez integró el equipo de los New Pi. "Volver a la universidad produce melancolía", afirmó la ingeniera comercial, graduada hace cinco años.

El campus Prosperina, ubicado



Camilo Pareja/EL COMERCIO

Los torneos de fútbol sala, baloncesto y el campeonato de 40 fueron las actividades en las que se inscribieron los ex alumnos.

al norte de Guayaquil, acogió a cerca de 1 000 egresados y catedráticos, durante la mañana.

Roberto Hoyos, graduado en Ingeniería Electrónica, vio a su grupo de amigos después de 10 años. "La mejor manera de celebrar es

con un buen partido de fútbol y unas cervecitas", comentó.

Hugo García, profesor de Marketing, señaló que el objetivo era integrar a los que fueron estudiantes con los actuales, así como a los profesores. "Los politécnicos

somos uno solo", expresó.

Además del fútbol, la actividad con más acogida fue el campeonato de 40. "Es una tradición de los politécnicos jugar cartas durante los recesos de las clases", comentó Diego Peña, quien todavía sigue Ingeniería en Potencías.

En los patios de la Espol se instalaron carpas de diversas firmas de comida como Domino's Pizza, Kafta Shawarma, Coco Express, Bartenders y La Vaca Gaucha.

Además de los torneos deportivos, en el patio central se instaló una tarima donde grupos de alumnos y profesores se presentaron. Uno de esos grupos fue el High School Musical, que imitó varias coreografías de la película infantil. Estaba previsto que las presentaciones de grupos musicales y los torneos deportivos continúen hasta las 18:30.

El reencuentro de alumnos es parte de las actividades que están previstas para celebrar el aniversario de la institución, creada el 29 de octubre de 1958 en el gobierno de Ponce Enríquez.